



# **Abitur 2024**

## **Anbringen von Plakaten**

Weisen Sie bitte Ihre Verwandten, Bekannten und Freunde, die Ihnen möglicherweise auf einem Plakat alles Gute für Ihre Abiturprüfung wünschen wollen, auf folgende Regelungen hin:

- Die Plakate dürfen ab Dienstag, dem 16.04.2024 (14 Uhr) angebracht werden.
- Im Gebäude dürfen nur im Treppenhaus Plakate angebracht werden, die Fensterflächen müssen frei bleiben.
- Bringen Sie Plakate nicht mit Klebestreifen an, da diese hinterher nur schwer entfernt werden können. Schnüre (evtl. mit Ösen an den Plakaten) eignen sich viel besser.
- Bitte vermeiden Sie übergroße Plakate. Die Plakate sollten maximal 2 m<sup>2</sup> (also etwa 2 m x 1 m) groß sein.
- Bitte halten Sie diese Regeln ein, da wir uns bei Nichteinhaltung vorbehalten, die betreffenden Plakate zu entfernen.

**Wir wünschen Ihnen viel Erfolg mit den Plakaten und vor allem mit dem Abitur!**